## **Betreff** - Antrag

Begrünung Stadtbezirk

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Die Hitzewelle in Kanada zeigt, dass die Klimakrise nun auch im globalen Norden angekommen ist. Auch München wird in Zukunft mit Hitzewellen konfrontiert sein. Um das Stadtklima erträglich zu halten und dem Volksbegehren Artenvielfalt nachzukommen, möge der Bezirksausschuss eine umfassende Begrünung des Bezirkes veranlassen. Klimaregulierende Bäume fehlen insbesondere im südlichen Abschnitt der Herzog-Heinrich-Str, in der Mozartstraße, Haydnstraße und im südlichen Bahnhofsviertel. Zudem sollen die Außenfassaden von Gebäude der öffentlichen Hand mit heimischen, diversen Pflanzen begrünt werden. Diese können sowohl das Klima regulieren, als auch Stickstoff und andere gefährliche Abgase durch das überhöhte Verkehrsaufkommen aus unserer Atemluft filtern. Zudem bieten sie Wohnraum für Insekten, die unser Ökosystem stabilisieren.

Stimmen Sie zu, dass der Bezirksausschuss den Bezirk wie beschrieben begrünen soll, um unser Klima, unsere Atemluft und unsere Artenvielfalt zu schützen?

Raum für Vermerke des Direktoriums			
	ohne Gegenstimme angenommen	M	mit Mehrheit angenommen
	ohne Gegenstimme abgelehnt	. 🗆	mit Mehrheit abgelehnt